

Erlös des Benefizkonzerts an UNICEF übergeben



Zur Übergabe der bei dem Benefizkonzert des MGV Frohsinn am 23. Januar gesammelten Spenden hatten sich Bürgermeister Hans-Dieter Schneider mit dem geschäftsführenden Beamten der Verwaltung, Gunther Holzwarth, dem Vorsitzenden des MGV Frohsinn Gerold Magin, mit den Mitgliedern des Frohsinn-Arbeitskreises UNICEF, Sabine Engel von der UNICEF-Arbeitsgruppe Mannheim/Ludwigshafen und Vertreter der im Konzert mitwirkenden Gruppen, im Ratssaal des Rathauses versammelt.

Bürgermeister Hans-Dieter Schneider lobte die tolle Sache, den ansehnlichen Spendenbetrag, die begeisterten Kinder und anderen Mitwirkenden der Veranstaltung. Für Mutterstadt sei das ein noch nie dagewesenes tolles Erlebnis gewesen, das die Gemeinschaft im Ort aufzeigte. Er dankte den Sponsoren und natürlich dem MGV Frohsinn, der eine solch große Veranstaltung durchgeführt habe.



Frohsinn-Vorsitzender Gerold Magin zeigte auf, dass ziemlich genau vor einem Jahr die Idee zu dem Benefizkonzert im Verein geboren wurde. Sehr erfreulich war, dass alle angesprochenen Gruppen spontan ihre Mitwirkung bei dem Programm zugesagt haben und dadurch ein schönes Gemeinschaftserlebnis zustande kam. Der Vereinsvorsitzende konnte an Sabine Engel einen Scheck über 7.293,59 Euro überreichen.

Mit großer Freude bedankte sich Frau Engel für diese große Summe und drückte ihre eigene Begeisterung für das Programm des Benefizkonzerts aus.

(Amtsblatt vom 24. Februar 2011)

(Bilder: Gerd Deffner)